

Diocèse de Nantes
Père François RENAUD
Administrateur diocésain

Nantes, le 29 juillet 2020

à Monseigneur Vincent DOLLMANN
Archevêque de Cambrai

Père,

Merci pour votre message à l'occasion de l'incendie du diocèse de Nantes. Nous sommes touchés par tous les messages de soutien que nous recevons.

Quelle tristesse pour nous d'envisager que notre futur évêque ne pourra être installé en sa cathédrale. Quelle tristesse aussi de savoir que l'incendie est dû à l'un des nôtres. Derrière ce geste fou se cache un drame humain. Cet homme a besoin de notre compassion et de notre prière.

En vous remerciant encore pour votre message et votre prière, je vous assure, Père, de mes sentiments fraternels et respectueux.



P. François RENAUD